Call for proposals:
International Metropolis Conference – The Promise of Migration: Inclusion, Economic Growth and Global Cooperation
Ottawa, Canada, 24-28 June 2019
The Department of Immigration, Refugees and Citizenship Canada will host the International Metropolis Conference 2019, a major international gathering of world experts from academia, governments and civil society in the fields of migration, integration and diversity. The conference’s program will reflect both Canadian and international strategies regarding immigration, integration, diversity and inclusion. 

The call for proposals for workshops, posters and individual papers for the 2019 International Metropolis Conference is now open.

For more information, please see attached (English version) or go to the website: https://www.internationalmetropolis2019.ca 

For any questions, please send an email to the International Metropolis Conference Project Team at canada@internationalmetropolis2019.ca. 



Appel à propositions : 
Congrès internatioal Métropolis 2019 – La promesse de la migration : inclusion, opportunité économique et coopération mondiale
Ottawa, Canada, 24-28 juin 2019
Le ministère de l’Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté du Canada accueillera le Congrès international Métropolis 2019, un large rassemblement international annuel d'experts mondiaux en matière de migrations, d’intégration et de diversité. Ces experts proviennent de la société civile ainsi que des milieux universitaires et gouvernementaux. Le programme du congrès s’articule autour des stratégies de la communauté internationale et de celles choisies par le Canada pour traiter des questions d’immigration, d’intégration, de diversité et d’inclusion. 

L’appel à propositions pour des ateliers, des présentations individuelles et des posters du Congrès International Métropolis 2019 est maintenant ouvert.

Pour plus d'information, veuillez consulter la pièce jointe (version française) ou le site web : https://www.internationalmetropolis2019.ca/fr 

Pour toute question, veuillez envoyer un courriel à l’équipe du projet du Congrès international Métropolis à canada@internationalmetropolis2019.ca. 
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